Rotary spendet 100'000



Dr. Hans-Jürg Bernet, Präsident 2010/2011 des Rotary Clubs St.Gallen, Dr. Markus Rauh, Präsident der Stiftung «Die Chance», Helmut Gehrer, Gesamtleiter «Die Chance» und Niklaus Stärkle, Rotary Club St.Gallen.

ROTARY CLUB ST.GALLEN unterstützt damit dreissig Ausbildungsplätze

Der Rotary Club St.Gallen spendete dem Ostschweizer Projekt «Die Chance» 100'000 Franken und ermöglicht dadurch die Betreuung von mindestens 30 Schulabgängern bei ihrer Lehrstellensuche.

Am Montag konnte der Präsident des Rotary Clubs St.Gallen, Dr. Hans-Jürg Bernet, der Ostschweizer Stiftung «Die Chance», vertreten durch Stiftungsratspräsident Dr. Markus Rauh und Gesamtleiter Helmut Gehrer, den Betrag von genau 100'000 Franken übergeben, welcher in den nächsten vier Jahren mit je 25'000 ausbezahlt wird. Die Summe wurde je zur Hälfte von den Mitgliedern des Clubs und vom Legat des St.Galler Unternehmers Walter Spühl gespendet.

Grosse Freude

«Wir sind sehr glücklich, mit diesem eindrücklichen Betrag über 30 Jugendliche, die die für eine Lehre erforderlichen schulischen Leistungen nicht erbringen können oder wegen ihres sozialen Verhaltens Probleme haben, bei der Vermittlung einer Lehrstelle unterstützen und helfen zu können», freut sich Gehrer. Die aus privaten Mitteln finanzierte Stiftung «Die Chance» fördert Jugendliche zwischen 15 und 22 Jahren, welche trotz ihrer positiven Grundhaltung ohne Unterstützung keine Lehr- oder Anlehrstelle finden und betreut sie während der Lehrzeit. Der Rotary Club St.Gallen ist überzeugt vom Projekt «Die Chance». Für die Mitglieder des Rotary Clubs St.Gallen war daher von Beginn an klar: das Projekt verdient volle Unterstützung.